
　その時我々は何を想うのでしょうか？限りある JC

の現役生活、終焉の時。本年卒会式高砂には５名の卒

会者とその奥様方が御登壇されました。会場にはシニ

アクラブ会長　三浦寛司先輩をはじめと致します 38

名の先輩方、そして現役会員、送る側、送り出される

側、総勢 83 名が様々な想いの中、その時間と空間を

共有しました。思い返すと、この日が近づくにつれ卒

会予定者の表情に見え隠れする複雑な心内の変化を感

じながら、残り時間が刻々と削られていることに目を

背けていたように思います。高砂におられる５名の卒

会者の方とはもう二度と現役生活を共にできないとい

う現実を式次第が送辞、答辞と進むにつれ突き付けら

れていきました。この先５名の卒会者の方はJCで培っ

た物を、残った現役は残して頂いた物を少しでも発展

させ地域へ、自分の会社、事業へと活かし、つなげて

いけるように共に前に進めたらと思います。卒会者の

皆様、JC 生活大変お疲れ様でした。ご卒会おめでと

うございます。　　　　　　　　　　　　
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　入会していなかったら？いやいやそんなことは考え想像しなくても…。

　入会させていただいたおかげで、多くの人々との出会いをいただ

き、多くの経験をいただきました。その時々で悩み苦しんでいたこ

とも、今となっては大きな財産となりました。本当にかけがえのな

い 11 年間をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。青年会議所は楽

しいことばかりでもなく、苦しいことばかりでもない自分を成長さ

せてくれるステージ。

　40 歳を迎えた今、やさしさを持って自然と手を差し伸べることが

できる自分を目指して次のステージに進んでいきたいと思っていま

す。本当にありがとうございました。

　自分が幸せだった時期は、そのときにはわかりませんが振り返っ

たときにはしみじみと感じるものです。JC と共に歩んできた 30 代

に私は沢山の宝をいただきました。JC のおかげで、いろいろな場所

へ行くことができ、多くの仲間と出会うことが出来ました。ブロッ

クでは委員長を、ロムでは 50 周年の理事長をさせてもらって、貴重

な体験をしました。その時々に支えてくださったメンバーをはじめ

OB の皆様方には感謝の気持ちで一杯です。歴代理事長訪問をした時

に、皆様から何年たっても色あせることのない JC での経験談を拝聴

しました。私も先輩方のように何年たっても、私の中で輝いている

JC 談を懐かしく語ることが出来るでしょう。終わりは始まり　又次

の目標に向かって頑張っていこうと思います。最後に多くのメンバーが、全国大会の開

催地である沖縄まで卒会生の為に来てくれて、本当に嬉しかったです。皆さん大変お世

話になりました。

　あっという間の３年半でした。

　入会当初より、活動（在籍）期間が短いことは自他共に認めると

ころでありましたので、まさに全力疾走しました。

　それぞれに想い出の沢山つまった一年一年でした。委員として言

いたい放題、やりたい放題の１年半。そしてその傾向にますます磨

きがかかり、委員会メンバーに無理難題、無茶苦茶を強いた２年間。

本当に愉しい JC 活動をさせていただき、先輩方をはじめ、現役の皆

様には感謝申し上げます。

　そして何より、我儘放題の私を支えてくれた妻と子ども、師匠で

ある父、そして母に深く感謝します。

　現役会員の皆様！！率先して自ら考え、行動し、目配り気配りを忘れず、改むること

を憚らず、おもいっきり「今」というこの時を愉しんでください。

　本当に本当にありがとうございました。

　2009 年 12 月 16 日  関門海峡を航行する船を眺めながら（格好つけ過ぎ？……。）
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　27 歳で萩青年会議所に入会させていただき 13 年間、やっと卒会

することができました。今は卒会できた嬉しさよりも、きちんと責

任を果たせたという気持ちでホッとしたというのが正直な感想です。

JC 在籍期間は楽しいことも沢山ありましたが、辛い事も多く何度も

卒会を諦めたこともありましたが、その度に多くの先輩方や仲間が

僕を励まし助けてくれました。また萩に帰ってきて何もしらない若

造の僕に社会の厳しさや楽しさを教えてくれたのも JC の先輩方や仲

間でした。人生において何事にも変えがたい経験と勉強をさせてい

ただき本当に有難うございました。

　これからはこの経験を生かして一社会人として頑張りますので、

変わらぬご厚誼の程宜しくお願い申し上げます。

長富　博文

　平成9年に入会して、12年と半年間のJC生活、OBの先輩方には様々

なことを教えていただきお世話になり、また、現役メンバーの皆さ

んには色々な場面で助けていただき、またご協力いただいたことに

心より感謝申し上げます。私は、この JC 生活で多くのすばらしい人

と出会い、多くのすばらしい経験を得ることが出来ました。特に昨

年は卒会の年に理事長という大役を仰せつかり、皆様のご協力で無

事終えることができ最後の年にまたすばらしい経験をさせていただ

きました。私は JC に入会し卒会することができて本当に良かったと

思います。今年は特別会員、直前理事長として増山理事長を盛り上げ、

現役メンバーの皆さんと共にもう 1 年間がんばってまいりますので

これまで同様、変わらぬお付き合いの程宜しくお願いいたします。
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